

Datum	14.07.2020
-------	------------

Grüne Karte wird weiß und digital

Die Grüne Versicherungskarte dient in vielen Ländern als Nachweis der Kfz-Haftpflichtversicherung. Zum 1. Juli wechselt die Farbe – mit vielen Vorteilen.

Warum der Farbwechsel?

Durch die neutrale weiße Farbe wird der Druck der Internationalen Versicherungskarte (IVK) erheblich vereinfacht. Und genau das ist die erste Voraussetzung, um dem Kunden die IVK in digitaler Form zum Beispiel als PDF-Datei zum Ausdruck zur Verfügung zu stellen.



Wann führt der R+V-Konzern die weiße Grüne Karte ein?

Um sicherzustellen, dass keine Verträge vor dem 1. Juli eine weiße Grüne Karte erhalten, führen wir den Farbwechsel Ende Juli durch, d.h. ab dem 31. Juli 2020 werden alle IVK von uns in weißer Farbe erstellt. Neue Druckstücke werden im Maklerportal ab Mitte August bestellbar sein.

Wichtig: Alle vor dem 31. Juli 2020 ausgestellten "grünen" Grüne Karten sind unverändert bis zum eingetragenen Ablaufdatum gültig! Ein Austausch von grünen IVK ist nicht notwendig!

Wann kommt bei der R+V die Digitale IVK?

Der Versand einer Digitalen IVK im PDF-Format per E-Mail ist nach heutigem Stand für das Jahr 2021 geplant.

Alle relevanten Informationen zu unseren Kfz-Versicherungen finden Sie im Maklerportal auf den Seiten:

[Produkte > Komposit Privat > Kfz](#) bzw. [Produkte > Komposit Firmen > Kfz](#)

Haben Sie Fragen? Ihr Maklerbetreuer bzw. Maklerreferent erteilt Ihnen gerne Auskunft. Oder nutzen Sie unser [Kontaktformular](#).

Die Informationen in diesem Newsletter sind sorgfältig geprüft worden. Trotz aller Sorgfalt können sich aber Angaben zwischenzeitlich verändern. Eine Haftung oder Garantie für die Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Informationen kann daher nicht übernommen werden. Gleiches gilt auch für alle Websites, auf die mittels eines Hyperlinks verwiesen wird. Für den Inhalt der Websites, die mit einer solchen Verbindung erreicht werden, sind die oben genannten Anbieter nicht verantwortlich.

Impressum

KRAVAG, R+V und CONDOR gehören zur R+V Versicherungsgruppe.

Herausgeber dieses Newsletters:

R+V Allgemeine Versicherung AG

Vorsitzender des Aufsichtsrats: Generaldirektor Dr. Norbert Rollinger.

Vorstand: Dr. Edgar Martin, Vorsitzender; Jens Hasselbacher, Tillmann Lukosch, Julia Merkel, Marc René Michallet.

Sitz: Raiffeisenplatz 1, 65189 Wiesbaden, Handelsregister Nr. HRB 2188, Amtsgericht Wiesbaden, USt-IdNr. DE 811198334

Verantwortlich für den Newsletter:

Markus Rumpf, Leiter Vertriebsunterstützung

und -kommunikation

E-Mail: G_Maklerredaktion@ruv.de